

L'Éditorial

Cher(e)s Amies,

Nous voici à quelques jours des grandes vacances, le temps pour nous de vous donner des nouvelles de votre Association.

Comme vous avez pu le lire dans le Spécial 46 (AG) de mars dernier, l'équipe dirigeante a été partiellement renouvelée, et les Groupes de Travail se sont enrichis de quelques nouveaux Membres.

Depuis notre dernière AG, il y a eu 3 réunions de Bureau et 2 Conseils d'Administration, dont un à Beaucaire ; la réunion semestrielle avec les Mutuelles du Soleil et pour la partie communication, la diffusion de 4 Spéciaux traitant des activités loisirs (balades, visites, etc...) et communication (Gestasso).

Parmi les orientations prises en 2010 et poursuivies en 2011, nous avons souhaité une harmonisation de nos relations avec la Section Locale Beaucaire (SLBc), une implication plus importante de leur part, au sein de notre Association et un retour à une situation plus sereine, telle qu'avant l'épisode du dernier trimestre 2009. Aujourd'hui avec la bonne volonté de tous, cela est en grande partie réalisé : 3 membres siègent au CA, et le 14 avril dernier, Lucette Ronat a été désignée Vice-présidente déléguée de l'APHRAP pour la SLBc.

Depuis quelques années les effectifs de notre Association sont restés stables, voire en légère régression. Mais au fil des ans nous constatons que le renouvellement des adhésions se fait de plus en plus difficilement et nécessite de notre part, un nombre plus important de relances. Certes, la plupart du temps, il s'agit plus d'un oubli que d'une volonté délibérée de ne plus être membre de l'Association, mais cela reste une préoccupation pour l'équipe dirigeante (plus de détails dans le paragraphe Adhérents, ci-après).

GALA, le Groupe Activités Loisirs APHRAP, que ce soit dans la région beaucairoise ou marseillaise, se démène toujours autant pour conserver ce lien social et amical, mais nous avons remarqué que seulement une cinquantaine d'entre nous, se motivent et participent à nos activités. Les cent cinquante autres, ne le peuvent ou ne le veulent pas, soit à cause de l'éloignement géographique, soit parce qu'ils sont encore en activité professionnelle, soit parce qu'ils ne sont pas intéressés ou pour d'autres raisons.

A nous donc, de faire un effort et de trouver le moyen et les occasions de vous faire partager la vie de l'Association pour retrouver vos collègues/amis de travail, comme le projet d'une demi-journée "Buffet champêtre" en remplacement de l'Apéro qui avait été supprimé, car sans vous, l'APHRAP n'existerait pas !

A toutes et à tous : un bel été.

Les reconnaissez-vous ?

(réponse en page 4)



Nos activités depuis le début de l'année

Depuis notre AG du 10 février où vous a été présenté le programme des activités, nous avons sillonné la région.



Tout d'abord du côté de Jouques avec l'ascension du Mont Concors ; puis dans le Vaucluse où un bon groupe est venu faire de superbes photos du Colorado provençal.



Ensuite changement de décor avec vue sur la mer, une journée splendide et lumineuse à la Gardiole ; enfin visite guidée de l'abbaye de Sénanque agrémentée d'un sympathique et copieux pique-nique !



La Section Locale de Beaucaire (SLBc) a respecté la tradition avec un après-midi Gâteaux des Rois en janvier. C'est également nos amis beaucairois qui nous ont régalié le 28 mai, une Journée Boules réussie et placée sous le signe du souvenir de nos collègues disparus Louis EBRO et Jean ESCARRAS.



Pour terminer la saison avant les vacances d'été, une visite à l'exposition "l'orientalisme de Delacroix à Matisse" s'est déroulée le 9 juin avec un conférencier. Dans la foulée, il y aura eu le rendez-vous à Nice du 16 juin : Rencontre des adhérents, avec balade dans le Vieux Nice, repas niçois, un car a été mis à disposition pour le plaisir de tous.

Et ensuite ...

Le programme de l'automne sera tout aussi varié :

- 29 septembre : direction l'abbaye du Thoronet (nous aurons ainsi visité les 3 cisterciennes de Provence)
- Date à confirmer (septembre/octobre) : Buffet champêtre; suite au sondage effectué lors de l'AG, nous sommes en train de peaufiner ce projet qui a fait l'unanimité des présents.
- 20 octobre : orientation plus au "Nord", à Orgon pour aller jusqu'à la Tour du télégraphe de Chappe.
- 17 novembre : dans le Var, grillades à Siou-Blanc (...si nous avons l'autorisation)
- 8 décembre : balade au bord de l'étang de Berre.

RAPPEL : Toutes ces activités sont détaillées et diffusées dans les divers exemplaires de " Spécial" avec date, heure de rendez-vous, visite, niveau de difficulté des balades, prix, etc... Si vous n'êtes pas connectés sur Internet vous ne recevez donc pas systématiquement ces informations. En conséquence si ces activités vous tentent, n'hésitez pas à vous manifester pour vous faire inscrire sur la liste de diffusion (personnes intéressées) afin de recevoir ces prochains numéros.

Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP

Dans son édito, le Président a de nouveau pointé le retard des renouvellements des adhésions.

Ce fait est classique et le nombre de retardataires est similaire à celui des années précédentes. A cela, quelques explications possibles :

- La grande partie des renouvellements s'effectue au moment de l'AG, à condition bien sûr d'être présent ou représenté.
- Depuis la diffusion générale du CR de l'AG (Spécial 46) en mars dernier, les seuls qui aient été destinataires des rappels de cotisation sont les adhérents internautes puisqu'ils reçoivent systématiquement tous les exemplaires des "Spécial" relatifs à GALA (diffusion ciblée).
- Pour les non internautes, s'ils ne se sont pas manifestés à la réception du Spécial 46, c'est à l'occasion de cette Lettre APHRAP qu'ils sont relancés, pour la première fois en 2011, afin de régulariser leur situation.
- A noter, que parmi les adhérents, ceux qui sont assurés aux Mutuelles du Soleil, doivent veiller à renouveler systématiquement leur adhésion (conformément à l'article 9 du contrat collectif).
- "La mauvaise note" ira aux adhérents internautes, car après la publication du Spécial 48 et du "Manuel pour les Nuls", ils n'ont plus d'excuse valable : ils peuvent vérifier sans difficulté et à tout moment s'ils font partie des retardataires !

Au 10 juin 2011, votre Association compte **186 adhérents** répartis de la façon suivante :

- **156 Membres de droit**
- **30 Membres affiliés**



Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2011 :

- 36 Membres de droit
- 4 Membres affiliés

AUX ADHERENT(E)S 2010 RETARDATAIRES :

Merci de bien vouloir régulariser rapidement votre situation (renouvellement de cotisation : 15 € / 5 €)

Adresse du Trésorier pour vos chèques :

APHRAP - Les Airelles - 3 rue Courencq - 13011 Marseille

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux :

Membres de droit :

François GOACHET (SBM Formulations)
Françoise TRANI (PROCIDA)

Membres de droit (réadhésions):

Annette GONZALEZ
Serge MOINE

Membres affiliés

Christiane AUGENDRE
Jean-Louis GARCIN
Christine GARCIN
Nadine GOACHET
Michelle LAMBERT
Janine REYNARD
Jeannette RIOU

Constitution / mise à jour des Groupes de Travail (GdT)

En complément au Spécial 46 et suite à notre dernier CA tenu à Beaucaire, vous trouverez ci-dessous les compositions détaillées :

- **Groupe Protection Santé (GPS) :** Nadia Arpaja, Monique Bonnet, Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Bernard Lachamp, Jean-Michel Vigliano. **Animateur: Nadia Arpaja**
- **Groupe Garanties de Ressources (GR) :** Elisabeth Baëza, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Daniel Martinez, Georges Petitbois, Gérard Riou. **Animateur: Gérard Riou**
- **Groupe Animations Loisirs APHRAP (GALA) :** Nadia Arpaja, Michel Arpaja, Henri Maurer, Jean-Marie Palun, Gérard Riou, Gilbert Rols, Lucette Ronat. **Animateur: Gérard Riou**
- **TIC (Techniques Information Communication):** Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Jean-Marie Palun, Gérard Riou, Jean-François Rocca. **Animateur: Jean-François Rocca.**
- **Groupe Beaucaire (GBc) :** Christian Bastet, Monique et Jean-Claude Bonnet, Bernard Dumarcher, Claude Hugues, Joséphine Labalme, Joseph Poveda, Lucette Ronat. **Animateur: Lucette Ronat.**

Groupe Protection Santé (GPS) : Mutuelles du Soleil (Mds)

A ce jour un total de 94 personnes sont couvertes par le contrat APHRAP chez les Mutuelles du Soleil (58 assurés + 36 bénéficiaires). Le potentiel pour les nouvelles adhésions se situe au niveau des quelques "Garanties de Ressources" qui seront à la retraite d'ici 2014, et des adhérents à MICILS ou à d'autres mutuelles qui souhaitent basculer leur contrat chez les Mds.

Nous avons rencontré notre interlocuteur le 31 mai dans leurs locaux pour faire le point sur le groupe APHRAP adhérent aux Mds et sur nos anciennes demandes, notamment en Optique.

Le "Bonus fidélité optique", sujet grandement négocié par JM. Vigliano et P. Carles, devrait voir le jour en 2012. Le forfait non utilisé pourra être reporté sur l'année suivante. Les détails vous seront communiqués dès la mise en application de ce nouveau barème.

Pour l'avenir, la ligne de conduite chez les Mds sera de récompenser les adhérents au comportement "citoyen et responsable", sans pénaliser ceux qui ont des problèmes de santé.

Les Garanties de Ressources

A ce jour, ils sont encore 8, tous adhérents à notre Association, à bénéficier d'un contrat de Garanties de Ressources.

La date de la réunion annuelle de la Commission de Suivi des dispositifs GPR3 et NGPR3 n'est pas encore connue.

Des nouvelles de nos adhérents

Paul et « Le Haricot magique (*) »

Depuis un peu plus de deux ans, notre ami Paul Ben Haïm, s'est investi totalement dans une association caritative, "Le Haricot magique", dont il est Président.

Il s'agit d'une association de parents qui accueille des enfants présentant des troubles sévères du développement, liés ou non à un retard mental, et qui propose autour d'activités éducatives, de loisirs et artistiques, de leur donner les moyens nécessaires à un développement psychomoteur et intellectuel, afin de leur permettre un jour, d'intégrer une vie sociale.

Cette association, basée à Sanary-sur-Mer (83), ne fonctionne pour l'instant, qu'avec l'aide des parents et de bénévoles. Dans l'attente d'une subvention de la part des pouvoirs publics, le financement est uniquement assuré par les cotisations des adhérents et les dons des membres bienfaiteurs ; elle organise également diverses manifestations pour l'aider à continuer dans son action.

Néanmoins, depuis le 8 mars 2011, la halte accueil est maintenant ouverte deux après-midi par semaine, avec l'aide d'une psychologue et d'une éducatrice, les enfants bénéficient désormais d'ateliers de soutien aux apprentissages (projets éducatifs personnalisés et formation des parents).

Ce n'est qu'un début, au cours de l'année d'autres moyens pédagogiques vont certainement voir le jour.

Pour plus d'information, vous pouvez consulter le site : <http://haricotmagique83.canalblog.com>

(*) Nos adhérent(e)s internautes avaient déjà eu cette info dans le Spécial 48

La réponse à notre petit jeu :

de gauche à droite : R. Amétrano, JF. Rivéra, J. Berni, R. Girard, R. Abizanda, JC. Agostini, P. Favier.